
 

 

 

 

みなさん、元気にしていますか？先週に引き続き、担任・副担任紹介です。 

 

 

泉先生 

泉 好子 ＊数学科＊A型＊おとめ座＊猫好き 

 

みなさん、毎日どう過ごしていますか？ 

 

【最近の土日の私について】 

＊ここ２ヵ月で 大相撲見に行く、甲子園行く。。。という様々なお楽しみ事が次々つぶれ、しまなみ

海道サイクリング、尾瀬を歩く、四国８８カ所お遍路の続き、出雲大社行く。。。やりたいことがど

んどんたまっていきます。なので、来たるべき日のために計画を立てたり，ガイドブック読んだ

り，ネットで調べたりしてイメージトレーニング！と、やはり健康でないと行けないので近くの

池を一周歩く（1時間くらい）！ 

＊これは今に始まったことではなく、毎日やっていることですが、毎

年買っている手帳に仕事についてもプラーベートについても書き

込む。 

◎やることを（ほんまにつまらんことでも）思いつくまま書き出す

⇒やったら消す 

◎その日にやったことを書く（これもほんまにつまらんことでも） 

庭の雑草ちょっと抜いた、読んだ本、散歩 etc 

これはやらなあかんでという意識を持つために、特にほっておくと

何もない土日はほんまにじ～っとして何もせずに過ごせてしまう

自分を少しでも動かすためにやってます。 

＊これも今に始まったことではないのですが、本を読む。最近はまってるのは歌野晶午です。高校生

の時、星野新一にはまり、東野圭吾、北川歩美、乃南アサ、宮部みゆき、森博嗣、吉村達也、辻村

深月、貫井徳郎（あ～書ききれない💦）etc、はまってはその人の作品を読み倒す！を続けていま

す。 

 

『普通の日』の大切さが身に沁みますね。自粛自粛と制約の厳しい日々の中でなにか楽しいこと、

なにかやれることを見つけましょう。だらだらするのも１日、シャキッと過ごすのも１日。。。どんな

１日を過ごしますか？自己管理能力がためされています！私も頑張ります！ 

 

「おはようございま～す！」自転車に乗って、坂をあるいてみんなが集まってくる日が早く来る

ことを願っています。 

 

 

大田先生 

２年２組担任の生物科・大田です。本年度もよろしくお願いします。岡山県津山市出身です。好き

な言葉は『安全と健康』です。毎日片道８ｋｍの道のりを自転車通勤しています。本年度の２年生で

は２組の生物基礎２、理系の生物基礎３を担当します。 

卓球部の顧問をしています。新しいラケットを買ったのですが、買ったとた

んに部活がお休みになり、すごくショボンとしています。なので近頃『バック

ハンドエア素振り』をすることで部活復活の日に向けて備えています(笑)。 

皆さんは休校が終わった時に備えて何かしていますか？すごくしんどい日

が続きますが、来るべき時に向けて様々な準備を怠らないでください。私の出

身高校の先輩にあたる方が格言としていたものに『現在窮乏、将来有望』とい

う言葉があります。今は苦しくても自分でできる最大限の努力をして、皆さん

の将来を花咲かせましょう。鳳高校のみなさんに期待しています。 

 

 

山本先生 

未曾有。前代未聞。有史以来。こんな言葉が頭によぎる毎日

ですが、生徒のみなさんはどう日々を過ごしているのでしょう

か。 

2 月の終わりの突然の休校のときにはここまで長く続く自粛

生活とは思っておらず、ドタバタと学校や家庭で過ごしていた

日々すら懐かしく感じています。 

毎日学校に行く。お店が普通に開いている。土日にはスポー

ツができる。こんなことが実はとても有難いことなんだなあ、

としみじみ思います。 

机に置いてあった本、「人生に無駄な経験などひとつもない」を読み返してみると、松下政経塾の

理事、塾頭を務めた方の著ですが、今さらながら含蓄の深い言葉に満ちています。 

―「難有り」を「有難い」に変える「志」の力―とあります。 

急に増えた在宅時間、家族と過ごす時間は慣れないものではありますが、いつかこの日々も懐かし

く語れる日が来ると信じて、今まで出来なかった料理に挑戦し、布マスクなども縫い、パソコンでみ

なさんと連絡をとる術を研究しつつ仕事を続けています。 

 

 

 

 

 

三好先生 

2年 7組副担任の三好俊英です。2年生では「古典 B」567組、「評論文購読」を担当します。さ

て、現状では困難な状況に置かれていますが、多くの人がよりどころとする世界中の研究者、学者、

さまざまな活動家が同様の発言をしています。それは「この困難をどう乗り切るかが、今後の世界の

運命を担っている」ということです。共通の価値観を形成しそれに基づいて協力体制を作るのか、困

難を利用して国家、組織、個人が自分の利益を図るのか、という分かれ道が見えているというのです。

すでに、独裁をねらう政治家が、緊急事態を理由に議会の機能を停止する、ということが起きている

国もあります。 

私たち個人においても同様でしょう。現時点ではじっとしていることが、この感

染症封じ込めの最も有効な手段です。その状況を嘆きながら過ごすのか、周りの人

を支えつつ、次のことを考えて、できることを自分の中に蓄積していくのか。鳳高

校の生徒諸君には、次の世代を支えていく人間として前向きに考えてほしいと思い

ます。40 年前に読んだカミュの「ペスト」を読み返しながら、人の力を信じたい

なと考えています。 
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澤田先生 

国語科の澤田早代です。2 年 4 組の副担任です。現代文と古典標

準の授業を担当します。 

『知の体力』を覚えていますか。1年生の現代文の最初の授業で学

習しましたね。 

あらためて読んでみてください。人生に起こる『想定外の事態』を

乗り越え、自分なりに対処するための手がかりが得られるのではな

いかと思います。 

 

 

坂本先生 

鳳高校で８年目になります英語科の坂本です。１・２組の前半と７・８組後

半の「コミュニケーション英語Ⅱ」を担当します。英語の勉強は少しであって

も毎日確保することをお勧めします。 

好きなことは、歩くことと泳ぐことです。家が富田林なので金剛山にはよく

行きます。もうすぐ 500回になります。そういえば、富士山にも登りました。

山ではありませんが、2 年前、近畿の秘境と言われている大杉谷に行きまし

た。感動の風景でした。 

面白かった本は、もう結構以前に読んだ百田尚樹著「海賊とよばれた男」です。それでは、よろし

くお願いします。 

小林先生 

7 組 8 組の副副担任の小林寛三です。今年は２年生の「化学」と「化学基礎」を

全部教えます。去年同様少しでもわかる！化学っておもしろい！と思う人が出てき

てほしいと思えるような授業をしたいと思っていますが、今の状況ではそれがいつ

になるかわかりません。早く君たちの顔を見て授業がしたいと思います。 

君たちはこの時期どういう風に過ごしたらいいのか、すごく戸惑っていると思い

ます。だらだらとスマホをいじってときが過ぎていく。というふうな日常を過ごして

いる人が多いと思います。別にそれが悪いとは言いません。ただ、こんだけ時間があ

るのだから、今までやったことないようなことに挑戦してみてはいかがでしょう

か？それが何であってもかまわないと思います。一つ人間的に大きくなった君たち

に会えるのを楽しみにしています。 

 

 

中島先生 

今年度、新着任となりました社会科の中島です。 

主に 3 組４組を担当し、教科では日本史Ａを担当します。今年度から新しい環

境に身を置くということで、自分自身が日々新しいものごとを発見し成長してい

きたいと思っております。みなさんに触れ合い高めあうことでより良い自分を形

成していきましょう。みなさんが私にとって新しい風となり、私がみなさんにとっ

て新しい風となって吹き乱れ、みなさんが充実と刺激のある学校生活になること

を祈っております。みなさんと学校生活を送れることを楽しみにしております。 

今年度、よろしくお願いします。 

一日一字を記さば一年にして三百六十字を得、一夜一時を怠らば、百歳の間三万六千時を失う。 

吉田松陰 

 

 

 

 

 

 

 来週も、担任・副担任紹介を予定しています。その他の連絡もあると思います。一日一度は学校の

ホームページを確認してください。 

次回予告 


